

Treffpunkt Mediathek im Altdorf, ein Ort der Begegnung

Für eine Mediathek eignen sich sehr gut alte Scheunen, da eine große Grundfläche benötigt wird. Unsere Bücherei in der alten Rathausstraße hat eine Grundfläche von 86 m² verteilt auf drei Räume. Wir haben circa 10 000 Medien, dafür sollten uns etwa 300 m² Grundfläche zu Verfügung stehen.

Büchereien werden von Müttern mit kleinen Kindern stark frequentiert, ebenso von älteren Mitbürgern. Deshalb wünschen wir uns einen barrierefreien Zugang.

Ganz entscheidend für die Attraktivität einer Bücherei ist die Innengestaltung. So soll unserer Meinung nach die Bücherei nicht nur ein Ort sein um Bücher auszuleihen, sondern auch ein Ort der Begegnung und des Austausches, also ein Wohlfühlort, ein Begegnungsort ohne Konsumzwang.

Dafür wünschen wir uns:

gemütliche Sitzecken mit Ablageflächen für Bücher
eine Lesecke mit Möglichkeit bei einer Tasse Kaffee in Zeitschriften zu blättern oder auch sich zu unterhalten.

Super wäre es, wenn man im Sommer diese Sitzecke ins Freie vergrößern könnte.

Diese Ecke könnte man auch nutzen für Spielverleih und auch zum Ausprobieren von Gesellschaftsspielen (Bilder Mediathek Kirchzarten)



Für unsere kleinen Leser bieten wir in Zusammenarbeit mit den Kindergärten und Grundschulen Führungen, Bilderbuchkino, Vorlesestunden und auch Lesungen an. Für diese Veranstaltungen benötigen wir eine große Ecke, wenn möglich mit Podest. Gleichzeitig können Kinder dort in Bilderbüchern schmökern, während die Eltern stöbern.

Da
rel-



wir mehr kulturelle Veranstaltungen wie Lesungen, Kindertheater, und Kleinkunst anbieten möchten, hoffen wir

auf einen Raum mit einer kleinen Bühne. Er sollte zwischen

100 und 150 Zuschauer fassen können.

Ein Wunsch wäre kostenloses W-Lan in der Bücherei. Unsere Regale sollten Rollen haben, dass wir flexibel die Räume an den Bedürfnissen anpassen können.